

若竹ふるさと祭り 若竹町内会

2024年10月26日（土）

10月26日（土）曇り空のもと、「若竹ふるさと祭り」を明朋高校グラウンドで開催しました。

5年ぶりに復活した子供神輿、台車をつけてリメイクした新しい子供神輿は、祭り囃子の音、子どもたちのワッショイワッショイの元気な掛け声、そしてたくさんの笑顔と共に町内を巡行しました。

その後開催された運動会では、約200名の老若男女が参加して徒競走、玉入れ、宝探しなど13競技が行われ、全員に賞品が手渡されました。

また、防災意識を高めようと新たに取り入れた全員参加型の〇×防災クイズでは勝者15名に非常食パンなどが渡されました。障害物競走やスプーンレースではゴール寸前で転んで着順が入れ替わったり、魚釣り競争ではいつまでも魚が釣れずに一人残されて釣り続けたりと皆さん大いに楽しんでいました。



競技のフィナーレは小学生以上が参加する団体対抗戦メ
ディシングボール、4チームに分かれての熱い戦いが繰り広
げられました。

「SELP・杜 杜の茶屋」や「もえぎケアセンター若竹」な
ど、8店の模擬店舗では、パン、たこ焼き、ジュース、赤飯
などの飲食品、ぬいぐるみ、おもちゃなどの雑貨、綿菓子、
当てくじなどが販売され、どの店舗でも行列ができてほぼ完
売状態でした。

締めくくりは毎年恒例の大抽選会、皆さんのお目当てはな
んといっても1等賞のお米5Kg3本、当たるたびに歓声が上
がり賑やかな中での閉会となりました。

